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Ich glaube sogar eher, dass ter... sich es ein Stückweit aussuchen kann... Köln wird keine Hohe
Ablöse verlangen bei seinem Gehalt, im Gegenteil, die werden noch mal gemütlich ein zwei
Millionen draufpacken und Terrode verdient dann sicher seine 600.000 bei irgendeinem der
genannten.

Dazu noch ne geringe Entschädigung für köln damit das kein minusgeschäft wird fur die und
alles ist gut... Es ist wirklich eher die Frage was Terrode will...

Und den irgendwie mit Hack zu verrechnen macht keinen Sinn. Entweder die Zahlen den vollen
Preis oder nicht. Terrodes Gehalt über die Ablöse von hack zu kompensieren, da wird
hoffentlich niemand mitspielen... Da verliert der Club nur. Da zahlen wir ja indirekt terrodes
gehalt mit. Das ist ein reines Köln Problem... 
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